

平成30年 2月6日



# ありの実園だより



例年になく寒い日が続いておりますが、いかがお過ごしでしょうか。

寒波の襲来、野菜の高騰で身体も家計も打撃を受けています。2月になるとJリーグ、プロ野球のキャンプも始まり楽しみが増えます。そしてなんととっても平昌オリンピック、またテレビにくぎ付けになりますね。ガンバレ日本！

まだ寒い日が続きます。保護者の皆さまもお体ご自愛ください。

## + 医務より +

ありの実園では、正月明けの1月4日より利用者40名の風邪症状がありインフルエンザ罹患の無いよう手を尽くしましたが、2月2日現在B型インフルエンザが1人発生しました。感染拡大を防止する為、別室隔離で対応しておりますので当分の間は面会をご遠慮くださいますようお願いいたします。

## 苦情の受付について

ありの実園やグループホーム及び相談支援事業のサービス利用において、ご家族からの要望や苦情はございませんか？ 遠慮なくお気軽にお申し出ください。

玄関横には苦情受付箱も用意しておりますので、匿名を希望の方は書面でポストに投函してください。

## 日中活動について

毎週木・金曜日に、20名ほどの利用者の皆さんを対象にグループケアとしての日中活動を行っています。「インターバル速歩」や「舌の体操」「ヨガ」などの基礎体力づくり。折り紙やちぎり絵、紙細工などの季節の風物をモチーフにした作品作り。卓球バレー、ペットボトルボーリング、仮装ダンスなどのレクリエーション。朗読会、習字、茶道等の文化活動… 盛りだくさんのメニューを楽しんでいます。

出来上がった作品は、随時館内に展示してありますので、どうぞご来園頂きご覧下さい。



平成30年 1月のヒヤリハット報告

負傷 … 1件 前のめりに転倒し、頬を裂傷。

平成30年 1月の事故報告

特にありませんでした。

平成30年 1月の苦情・相談報告

特にありませんでした。